

## **Der Ortsnaturschutzbeauftragte lädt am 15. April zu seiner ersten Veranstaltung: „Knickpflege – Naturschutz und Kulturerbe“**

18.02.2026 09:09



Mit viel Elan hat Martin Mohr Anfang des Jahres die Arbeit als Ortsnaturschutzbeauftragter aufgenommen. Als ein erstes, für alle sichtbares Projekt hat der 67-Jährige einen informativen Abend für alle Interessierten organisiert: Am Mittwoch, 15. April, um 19.30 Uhr wird es unter dem Titel „Knickpflege – Naturschutz und Kulturerbe“ einen Vortrag mit Filmvorführung und Diskussion geben. Veranstaltungsort ist das Bürgerhaus, Beckersbergstraße 34. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

„Knicks sind prägende Landschaftselemente Schleswig-Holsteins. Ihre fachgerechte Pflege ist aktiver Artenschutz und ein wichtiger Beitrag zum Erhalt unseres kulturellen Erbes“,

sagt Martin Mohr.

„Ich freue mich, dass ich für diesen Vortrag zum Thema ‚Knickpflege – warum sie unverzichtbar für Biodiversität, Landschaft und Landwirtschaft ist‘ Heiner Staggen gewinnen konnte. Er ist Landwirt und erster Knickbotschafter in Schleswig-Holstein. Und er wird uns spannende Informationen zu unserer einzigartigen Knicklandschaft geben.“